

## Sinergitas dengan Gowes Santuni Anak Yatim dan Bukber di PAPP Korem 082/CPYJ

Achmad Sarjono - [JATIM.INDONESIASATU.CO.ID](http://JATIM.INDONESIASATU.CO.ID)

May 1, 2021 - 05:59



KOTA MOJOKERTO – Sinergitas yang gowes, Kapolresta Mojokerto AKBP Deddy Supriadi, S.I.K., M.I.K., bareng Danrem 082/CPYJ Mojokerto Kolonel Inf M. Dariyanto, Ketua PN Mojokerto, Dandim 0815 Mojokerto Letkol Inf Dwi Mawan Sutanto, S.H., Dandempom V/2 Mojokerto Letkol CPM Sucipto, dan Komunitas LCC melaksanakan Gowes Santunan Anak Yatim Dan Buber Ramadhan 1442 H di PAPP Korem 082/CPYJ, Jum'at (30/04/21) Sore.

Sebagai Implementasi Program Prioritas Kapolri dengan Peningkatan Kinerja Pemeliharaan Kamtibmas, disamping tugas Ingin lebih dekat dengan masyarakat dan Meningkatkan imun di masa pandemi sebagai media semangat penunjang dalam tugas, dan tentunya meningkatkan sinergitas

Route Gowes dalam rangka sinergitas sekaligus santuni anak yatim dengan start dan finish dari Halaman Panti Asuhan Putra Prajurit (PAPP) Korem 082/CPYJ (Sooko) - Jl.R.A Basuni - Jl. Brawijaya - Jl. Hayam - Wuruk - Jl. Mayjend. Sungkono - Jl. Wates - Jl. Ijen - Jl. Benpas - Jl. Bayangkara - Jl. Mojopahit -Jl. RA. Basuni - Halaman Panti Asuhan Putra Prajurit

Saat dikonfirmasi dilokasi peliput [jatimbangkit.com](http://jatimbangkit.com), Bergabungnya Kapolresta Mojokerto usai mengikuti Vidcon Bersama Kapolri, mengatakan "Dalam kegiatan dibulan Ramadhan ini, Peserta Gowes yang dipimpin Danrem 082/CPYJ Mojokerto Kolonel Inf M. Dariyanto melaksanakan gowes sejauh 10KM dengan route Kota Mojokerto dan dilanjutkan dengan pemberian santunan kepada anak yatim di Panti Asuhan Putra Prajurit (PAPP) Korem 082/CPYJ dan menjelang buka mendengarkan tausyah terkait sodaqoh dibulan Ramadhan" Ucap AKBP Deddy Supriadi

Sinergitas Tiga Pilar Menyapa menyapa warga sekaligus memberikan himbaun prokes 5M dengan mencuci tangan, memakai masker yang benar, menjaga jarak 1,5 meter, menjauhi kerumunan atau keramaian, dan membatasi mobilitas di tempat umum.

Danrem dalam sambutannya bercerita saat sebelum masuk TNI dan mengatakan jika gowes yang diikuti komunitas sepeda di Mojokerto LCC, merupakan suatu aplikasi nyata kedekatan seluruh instansi di wilayah teritorialnya, terlebih di Mojokerto, dimana komunitas ini semua profesi adabdan Semuanya saling bersinergi, mewujudkan Mojokerto yang aman dan kondusif," Ucap Danrem 082/CPYJ Mojokerto Kolonel Inf M. Dariyanto. (Jon)